

Nicaragua rompe una racha de 18 años sin perder ante Cuba en béisbol



La Habana, 14 jul (RHC) La selección cubana de béisbol cayó ante la de Nicaragua 1-4, en el segundo partido de una serie amistosa de béisbol entre ambas novenas de cara a los Panamericanos de Lima.

En el choque, jugado en el Estadio Nacional Dennis Martínez de la ciudad de Managua, los cubanos conectaron solamente un hit, salido del bate del novato César Prieto en el octavo capítulo.

La selección nicaragüense no le ganaba al team Cuba desde el 30 de septiembre del 2001, por lo que fue el primer revés de los cubanos en 18 años.

El primer partido del tope, disputado el viernes, había concluido con empate a una carrera, por lo que la tropa de Rey Vicente Anglada lleva ante los nicas solo dos carreras producidas en 18 entradas.

Por los nicas pegaron jonrones Víctor Duarte y Wuillians Vásquez.

La única carrera de Cuba anotó en las piernas de Oscar Valdez gracias a un pasball del receptor Rafael Estrada en el octavo capítulo.

Nicaragua mantuvo a Cuba sin hit ni carrera hasta la octava entrada.

El pitcher ganador resultó Jorge Bucardo, quien en cinco entradas de actuación no le permitió ni hits ni carreras a Cuba y le recetó seis ponches. Lo perdió Freddy Asiel Álvarez, a quien en cuatro entradas le conectaron seis cohetes, dos de ellos jonrones, y le anotaron tres carreras.

Ambos equipos se preparan con vista a los Panamericanos de Lima.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/196072-nicaragua-rompe-una-racha-de-18-anos-sin-perder-ante-cuba-en-beisbol>



Radio Habana Cuba